

# Reconocen labor de Carlos Slim

- **Lotenal** conmemora 32 aniversario de su fundación
- El país necesita más empresarios: **Riva Palacio**



En conmemoración del 32 aniversario de la Fundación Carlos Slim, Vanessa Slim (izq.) recibió el billete de la Lotenal con la insignia de la institución que lleva el nombre de su padre.

## PEDRO VILLA Y CAÑA

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La Fundación Carlos Slim concibe el combate a la pobreza como la mejor inversión y ésta se enfrenta con salud, educación y, sobre todo, con empleo, por lo que a 32 años de su creación ha ayudado a millones de mexicanos a salir adelante y a seguir sus sueños, afirmó Eugenio Garza Riva Palacio, director general de la Lotería Nacional para la Asistencia Pública (Lotenal).

Al encabezar el sorteo mayor 3 mil 674 en conmemoración del 32 aniversario de la Fundación Carlos Slim, el titular de la institución reconoció que el empresario mexicano Carlos Slim es un hombre que proviene de la cultura del esfuerzo y del trabajo, por lo que es una persona que entendió que la condición de trabajo, esfuerzo y superación son las únicas herramientas para generar mejo-

res condiciones personales y familiares y de apoyo para los mexicanos más necesitados

“Consistente con un pensamiento empresarial, que es también una filosofía social, esta fundación concibe el combate a la pobreza como la mejor inversión, la pobreza se combate con salud, educación y empleo, y después más empleo. Enseñar para hacer, no dar para depender, es una de las muchas lecciones que da la experiencia”, dijo.

Riva Palacio señaló que el país necesita más hombres y más grupos empresariales como los de Carlos Slim, porque marcan “el nuevo rumbo de las sociedades dirigidas a reducir la desigualdad y aumentar las oportunidades mediante educación y herramientas para transformar, no para eternizar circunstancias”

En el edificio El Moro, el director general de la Lotería Nacional indicó que más de tres

décadas de su creación, la Fundación Carlos Slim confirma que los esfuerzos por abatir la pobreza en México es un asunto tanto de índole eminentemente humano como de conciencia y visión empresarial, por lo que “la Lotenal refrenda con este sorteo su apoyo a las obras, y a la difusión de estos apoyos de magnitud humana, social y económica, como las que emprende esta ejemplar fundación, de un hombre, de una familia y de un grupo empresarial ejemplar”, refirió.

Vanessa Slim Domit, representante de la Fundación Carlos Slim, señaló que esta organización se enfoca en áreas vinculadas a temas del desarrollo y en la generación de oportunidades, como la educación, deporte, trabajo, salud, y en apoyo a migrantes. Detalló que hasta la fecha se han entregado 550 mil becas a estudiantes, a nivel profesional para que jóvenes estudien. ●